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Ich mag solche "Gold-Style" Beflockungen nicht. Ist mir zu kitschig, möchtegern-edel-mäßig und
ich mag diese erst recht nicht, weil so etwas die Bayern hatten und auch die Kräuter in ihren
ersten Bundesliga Jahr.

Da dachte ich mir auch, wie peinlich, erstes mal erste Liga und als erstes mal die Trikots mit
Gold-Beflockung.

Nachvollziehbar, da die Kräuter Bayernverehrer sind...

Der Club sollte bei klassischem Flock bleiben, sich auf Leistung konzentrieren und Goldgedöns
weglassen.

P.S. Wegen dem Grund Morlock kann man das als Sondertrikot akzeptieren
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